

Gewerbeschau in Planung

Die Gottenheimer Betriebe präsentieren sich am 17. September im Gewerbegebiet

Gottenheim. Der Termin steht, die Vorbereitungen sind im Gange: Am Sonntag, 17. September, soll im Gewerbegebiet „Nägelsee“ die dritte Gewerbeschau der Gottenheimer Betriebe stattfinden. Der Gewerbeverein Gottenheim (GVG) informierte am Donnerstag, 9. Februar, auf der Generalversammlung über die Vorbereitungen.

Auf der Tagesordnung der Versammlung in der Sportgaststätte „Schwarz-Weiß“ stand auch die Neuwahl von Vorstandsmitgliedern. Der erste Vorsitzende des Gewerbevereins, Frank Braun, konnte zahlreiche Vereinsmitglieder, Bürgermeister Christian Riesterer und Mitglieder des Gemeinderates begrüßen. Braun berichtete über die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Eine Kaiserstuhlrundfahrt war als gesellige Veranstaltung angeboten und durchgeführt worden. Der



Bürgermeister Christian Riesterer (links) gratulierte den wiedergewählten Vorstandsmitgliedern (von links) Georg Selinger, Martina Hunn, Markus Maurer, Frank Braun und Clemens Maurer.

Foto: esm

kommunale Wirtschaftstreff in Gottenheim war eine wichtige Veranstaltung, ebenso wurde das Angebot für Nachschulungen beim Staplerführerschein gut in Anspruch genommen. Gute Resonanz fanden auch die ausgegebenen Gutscheine, die vornehmlich für Gottenheimer Wein, beim Friseur

und in Gaststätten eingelöst wurden. Der Verein hat aktuell 69 Mitglieder. Bürgermeister Christian Riesterer leitete nach der Entlastung des Vorstandes die Neuwahlen. Da die Mitglieder mit der bisherigen Arbeit ihres Vorstandes zufrieden waren, wurde der bisherige Vorstand bei den Wahlen bestätigt.

Wichtigster Tagesordnungspunkt neben den Wahlen war die Planung der Gewerbeschau am 17. September. Bisher haben 40 Teilnehmer ihre mündliche Zusage abgegeben. Eine schriftliche Zusage kam erst von 21 Teilnehmern an. Frank Braun bittet die mündlich angemeldeten Teilnehmer um eine baldige schriftliche Zusage.

Anlässlich der Gewerbeschau werden sich nicht nur die Gottenheimer Unternehmen mit ihrem breiten Leistungsspektrum vorstellen. Es wird auch ein breit gefächertes Rahmenprogramm geben mit Helikopterrundflügen, dem Badenovabähnle, Bungee-Jumping für Kinder und einiges mehr. In einem Festzelt wird der Musikverein die Gäste mit Ochs am Spieß und weiteren kulinarischen Köstlichkeiten versorgen. Der Förderverein des Sportvereins übernimmt die Bewirtung mit Kaffee und Kuchen. **Mehr auf Seite 3**